

Universidad del Sureste

Medicina Humana

ENFERMEDAD RENAL CRONICA EN
PACIENTES CON ENFERMEDADES
CRONICO-DEGENERATIVO

Presenta:

Luis Antonio Meza Puon

Director(es) de tesis

Lic. María Verónica Román Campos

03/09/2024

OBJETIVO GENERAL

- Analizar los síntomas primarios de la enfermedad renal crónica en pacientes diabéticos

OBJETIVOS ESPECIFICOS

- Identificar los síntomas primarios en pacientes diabéticos
- Identificar las edades de aparición mas frecuentes
- Determinar los factores de riesgo para la aparición de la enfermedad renal crónica en pacientes diabéticos

INTRODUCCION

En los últimos años han aumentado las personas que año con año padecen diabetes y no saben o no llevan un adecuado control glucémico, aumentando la probabilidad de padecer enfermedad renal crónica. (Rojo)

A día de hoy ya se conocen los factores de riesgo que aumentan la aparición de la enfermedad renal crónica, sin embargo, hay muchas personas que desconocen del tema, por lo que se busca hacer una recopilación de los síntomas de la enfermedad renal crónica en la diabetes y que edades es más frecuente. (Azul)

Hay estudios existentes sobre este tema (Verde)

El objetivo principal de la investigación es saber cuáles son los síntomas de la enfermedad renal crónica en pacientes diabéticos. (Amarillo)

Utilizando un enfoque cuantitativo para conocer a que edad le fue diagnosticada y cuáles fueron los primeros síntomas o síntoma de sospecha. (Rosa)